

Landessieger! Kiga Happy Kids bei „Lernen fürs Leben“

Der **Sonderpreis für das beste Kindergartenprojekt in OÖ** wurde am 29. November in Linz vergeben. „Der Preis geht an – Kindergarten „Happy Kids“ Attnang Puchheim“, so die abschließenden Worte im Laudatio des Sprechers.

Durch die Bildungspartnerschaft mit der Firma STIWA haben unsere neugierigen **TECHNIKZWERGE** die Möglichkeit, Technik hautnah zu erleben. Franz Kreuzer, vom Ausbildungszentrum der STIWA Group, besucht regelmäßig den Nachwuchs, denn Kinder wollen forschen, erfinden und experimentieren. Diese natürliche Neugier wollen wir in unserem Jahresprojekt aufgreifen, um sie zu fördern und um frühe Lernprozesse und Interessen gezielt anzustoßen. So erklärt Bettina Schiffbänker, Projektleitung, den Hintergrund der Bildungspartnerschaft. Die Auseinandersetzung mit den Funktionsweisen einfacher Geräte unterstützt die Technikzwerge dabei, technisches Interesse zu entwickeln und Zusammenhänge zu entdecken. In der Anfangsphase durften die Kinder verschiedene mitgebrachte Metalle und Materialien ertasten und erproben, um den Unterschied zu erkennen. Die wissbegierigen **TECHNIKZWERGE** stellten viele Fragen und konnten es kaum erwarten, selbst Hand anzulegen, um diese Erfahrungen mit den notwendigen Werkzeugen zu sammeln.



Bgm. Peter Groß:

„Bereits seit 10 Jahren werden im Kindergarten Happy Kids am Nachmittag verschiedene Projekte angeboten. Die Pädagoginnen arbeiten gruppenübergreifend und es wird speziell auf die Bedürfnisse der Kinder Rücksicht genommen. Ziel dieser Projekte ist es, die Kinder in Kleingruppen gezielt zu fördern, zu stärken und auf bereits vorhandene Kompetenzen aufzubauen. Im Jahr 2016 wurde das Projekt **TECHNIKZWERGE** von Bettina Schiffbänker, in Kooperation mit Herrn Franz Kreuzer, entwickelt und erfolgreich umgesetzt.“

Kindergartenleitung Gabi Bader:

„Ich bin sehr stolz auf mein Team und unsere Kinder! Dieser Preis ist eine ganz besondere Ehre für uns und unsere Bildungseinrichtung! Ein ganz besonderer Dank an unsere Pädagogin Bettina Schiffbänker sowie Herrn Franz Kreuzer von der Firma STIWA. Durch diese hervorragende und pädagogisch wertvolle Arbeit werden den Kindern in Kleingruppen Lernprozesse besser vermittelt und veranschaulicht! Herzlichen Dank auch an unseren Herrn Bgm. Peter Groß für seine Unterstützung und Anerkennung im Bereich Bildungsarbeit!“



„Zünd ein Licht an“ – Laternenfest

„**Zünd ein Licht an**“ unter diesem Motto fand das Laternenfest im KIGA Happy Kids statt.

„Liebe Eltern bei unserem nächsten Lied zünden wir alle ein Licht an – ein Licht gegen die Einsamkeit, gegen Gewalt und Streit, sowie Gleichgültigkeit. Ein Licht für die Gerechtigkeit, denn ein Licht ist stärker als alle Dunkelheit.“ Mit diesen emotionalen Worten wurden Eltern und Gäste auf die musikalischen Darbietungen eingestimmt. Besonders dieses Lied sorgte für eine stimmungsvolle, berührende Atmosphäre und

verwandelte den vollbesetzten Kinosaal in ein wahres Lichtermeer!

Doch nicht nur das Fest an sich bereitete den kleinen Darstellern große Freude – schon bei der Vorbereitung darauf erleben wir Pädagogen immer wieder die Begeisterung der Kinder und deren Ideen, Fähigkeiten und Talente. Dies ist wohl der schönste und wichtigste Aspekt: liebevoll gestaltet – von unseren Kindern für unsere Kinder und Sie, liebe Familien, um gemeinsam die gewachsenen Bräuche und Traditionen zu bewahren!

